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上村和子上村和子
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「国立駅周辺まちづくり基本計画（案）」をめぐって「国立駅周辺まちづくり基本計画（案）」をめぐって
～その進み具合とポイント～～その進み具合とポイント～

基本計画案作成の主体とスケジュール
案を作るのは

国立駅周辺まち
づくり推進協議会

案づくりの日程は

基本計画案のポイント

①駅前をどういうかたちにするか。

②駅南口西側の現駐車場用地（４８９５㎡）の利用をどう
するか。

③南口・現駐車場用地および、高架下で国立市が利用
できるスペース（約２７００㎡）をどう利用するか。

④駅周辺の車の流れをどう制御するか。

⑤駅北口とくに総研線跡地の利用をどうするか。
⑥
都市計画道路３・４・10 号線の整備計画（駅東の拡張
されるガード下と旭通りをつなぐ道路計画）をどう
とらえ、これとの整合性をどうとらえるか。

⑦お金の問題をどうするか。

日　時 会　場

1月25日（金）夜7～9時 国立市役所3階大会議室

1月26日（土）昼10～12時 くにたち北市民プラザ多目的ホール

1月26日（金）昼2～4時 くにたち南市民プラザ多目的ホール

1月29日（火）夜7～9時 青柳福祉センター2階会議室

1月30日（水）夜7～9時 国立市公民館地階ホール

1月31日（木）夜7～9時 下谷保地域防災センター2階視聴覚室
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国立駅周辺まちづくり基本計画（案）中間のまとめ  市民説明会



（大学通りから国立駅前を見る 2008.1.8）

― 上 村（うえ
むら）和子・市議会レポート号外（2008.1.17）
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①駅前のかたち

　私は、駅南口前・旧駅舎のあった場所を、駅利
用者や市民のための、オープンスペースとして活
用する計画が望ましいと思います。

理由 １　通行の便利、安全が確保できる。　

理由   2　展望が開ける。     　　　　　　　　

理由  3    自由な利用ができる。  

その計画では、オープンスペースの大半が旧駅舎に
よって占拠されてしまうからです。

その結果、①駅利用者のスムースな通行が損なわれ
てしまいます。

②駅を出た人は、いきなり旧駅舎の裏を見る
ことになります

③
自由な使い方という点ではオープンスペースに劣りま
す。

上村和子の考え上村和子の考え　　駅前はオープンスペースが望ましい駅前はオープンスペースが望ましい

（旧駅舎を駅前に置くと通路を狭くしてしまう）

（せっかくの駅前風景が旧駅舎で半分隠れてしまう）

（壁を取り払って柱だけにしてもこんな感じ？）

（駅前に立てばこんな風景が広がる）


